
2022年8⽉18⽇開会 (通算138回)
例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

君が代

奉仕の理想

会長挨拶

皆さん、こんにちは。本日の会長挨拶ですが、お詫びと御礼から始めていきたいと思います。

前回、新しいスタイルで例会を実施致しました。反省点・問題点が出てまいりまして、改善するべきことが多々あると思

うのですがロータリーの先輩たちの「チャレンジすることは失敗ではない」という励ましのお言葉がありますので、引き

続きあのような形での例会をやっていきたいと思います。皆さんご協力をよろしくお願い致します。

先週は広報委員会とロータリー情報委員会に出席させて頂きました。

広報委員会ではホームページの改良をして、ロータリーの情報をわかりやすく発信できるようにしてくれると安田委員長

がおっしゃってくれております。

また、歴代会長で構成されておりますロータリー情報委員会では、鈴木委員長が3年未満の新会員の方を3回に分けて集め

て行うということで、その1回目に参加して参りました。 

非常に楽しい会でございました。引き続きロータリー情報委員会で入会歴の浅い方たちの親睦を広げていければなと思っ

ております。

http://miyanomori-rc.jp/index.php


私は今回で会長挨拶は4回目となります。今までは色々考えて来ていたのですが、今回は川辺ガバナー補佐がお見えにな

っていたり、次回はガバナー公式訪問であったりと全く何を話したらいいか思いつきませんでした。

5月病みたいな感じでおりまして8月病と名付けております。さて困ったなと考えておりましたところ、「賢者は歴史に学

び、愚者は経験に学ぶ」という言葉を思い出し、高橋歴代会長がいつも困ったときは映画を見に行かれていたので、私も

この場で良いお話ができないかなと思って映画を見に行って参りました。

いま上映されている映画は話題作が多く、ワンピースやキングダムなどがあったのですが、私が見てきたのはトップガン

です。これは私達の世代では評判の映画でして、リピーターも多い映画でございます。

この映画にはアクション、スリル、恋愛、涙、友情など人が喜ぶような映画の要素が散りばめられております。私も本当

にカッコいい映画だなと思いました。

ただ、本日会長挨拶でみなさんにお伝えするようないい話は一つもありませんでした笑

トムクルーズがカッコいいだけの映画でした。妻と一緒に見に行ったのですが、妻に一緒に映画を見るなんて5年ぶりく

らいじゃないか、非常に楽しかった、また行きたいと言われました。高橋歴代会長のおかげだなと思いました。

私たちのロータリー活動は家族の理解、そして愛の上に成り立っております。皆さんぜひお時間がありましたら映画を見

に行かれてはいかがでしょうか。

本日もどうぞよろしくお願い致します。

 

幹事報告

●前々回例会でPRがあった地区大会についてですが、11/12(土)・13(日)@愛知県国際展示場にて開催されます。すでに出

欠確認をメールなどでさせて頂いております。

すみやかにご回答頂きますようお願い致します。

●8/25(金)・26(土)【青少年交換】第1回オリエンテーション及び交流会が開催されます。加藤副幹事が地区の青少年交換

委員として参加されます。

●8/29(月)第3回地区職業奉仕委員会が開催されます。 

 安田さんが地区の職業奉仕委員として参加されます。
●8/29(月)第1回地区職業奉仕委員長会議がZOOMにて開催されます。 

 山口さんが職業奉仕委員長として参加されます。
●先ほども報告がございましたが、松崎かのんさんが8/23にまず東京へ出発されます。 8/24にアメリカへ出発されま

す。

●7月中旬頃に上期会費の請求書を送付しております。未対応の方は8月末までにご対応頂きますようお願い致します。 

●本日例会前11:20〜ガバナー補佐同席のもと、懇談会が開催されました。 

 会長・幹事・副会長・会長エレクト・副幹事と出席致しました。
●本日例会後にクラブアッセンブリーがガバナー補佐同席のもと、開催されます。

 会場はこちらとなります。クラブアッセンブリーの出席対象者は会長・幹事をはじめとする役員・理事と入会後3年未

満の新会員となります。

 対象の方は例会後もこちらの会場にてお待ちください。
●次回例会は9/1(木)12:10〜13:30@名古屋観光ホテル2階「曙の間」となります。ガバナー公式訪問、名古屋名駅ロータ

リークラブさんとの合同例会となります。会場などお間違えのないよう、よろしくお願い致します。

 

委員会報告



【出席委員会】

・出席率₍出席免除者2名含む₎ 
(今回) 

第138回例会(8/18)  

当日出席率:44/63名 69.84% 

(前回) 

第137回例会(8/4)  

当日出席率:40/63名 出席義務なし 

※出席免除者除いて計算

・ニコボックス

高木俊郎より

川辺ガバナー補佐、髙橋分区幹事 服部様をお迎えして! 

本日は宜しくお願いします。

かのんさん、頑張ってきて下さいね。

酒井俊皓より
川辺さん、久し振りです。

伊吹洋平より

お盆明けにボンジュール(笑)。 

10/8家族会、出欠 明日までにご回答ください。 

皆様、お楽しみに!!♪ 

太田啓介より

本日もよろしくお願い致します。

大野将義、佐野洋一郎、鈴木拓将、田中吉彦、出口茂、永田聡子、堀場和孝より

第138回例会を祝して 

【親睦委員長 伊吹洋平委員長より】
10/8㈯ 郡上八幡 やな 会費は参加人数により増減致しますので、皆様ぜひご回答をお願い致します。 

鮎だけにアーユーレディ!! 

家族会

〜青少年交換プログラム派遣候補生 松崎かのん氏〜

 

http://miyanomori-rc.jp/upload/d_news/files/%E9%83%A1%E4%B8%8A%E3%82%84%E3%81%AA.pdf


こんにちは。今日はお招き頂き、ありがとうございます。

留学前、最終例会ということで私の留学ストーリーを今からプレゼン形式でお話したいと思います。宜しくお願い致しま

す。

私は2004年、今から18年前に生まれました。昔から活発な子で、沢山の人達に愛されて育ちました。 

そんな私が留学したいと思ったきっかけは、幼いころから積み重なった海外への興味心です。

お母さんは私に沢山の経験と知らない世界を見せようと、今まで多くの外国に連れて行ってくれました。

その影響で幼いころから海外へ親しみを抱き、外国の人々、文化、料理が大好きでした。

また中学2年生の時、初めてひとりでアメリカに行きました。とても楽しかったのですが、やはり言語の壁にぶつかりま

した。

自立した発言力のあるアメリカ人に対して積極的になることが出来ず、なんとなく過ごし帰ってきた頃には後悔が残りま

した。

そして中学3年生の時、1年前のやりきれなさを含め、もう一度一人で外国に行きたいと思い、このロータリー青少年交換

プログラムに

申請しました。慣れた環境から離れて過ごすのは大変ですが、外国人とのコミュニケーションが大好き、異文化、海外の

多様な価値観を

学びたい、自分の舞台を日本から国境を越えて広げたいと思いました。

しかし、新型コロナウイルスが流行り、2年間このプログラムは中止されてしまいました。 

その時は本当につらかったです。ですがロータリーの方々の励ましの言葉、支えもありここまで乗り切ることができまし

た。ありがとうございます。

そしてようやく出発1週間をきりました。今は自信やわくわくしている気持ちでいっぱいです。 

ずっと夢見ていたアメリカでの高校生活はもちろん、沢山の人と出会い、多くの学びをすることも楽しみです。

また、日本の親善大使として派遣されるこのプログラムにおいて大切なことは日本人であることを忘れないことだと思い

ます。

人に対する思いやりや礼儀などの日本人マインドを忘れずに、素晴らしい日本の文化を伝え、世界中に日本のことをもっ

と知る人、

好きになる人を増やしたいと思います。

そして将来、私はグローバルな舞台で活躍できる人になりたいです。この留学で国際的視野を深め、多種・多様な人たち

と協力し、

大きな事を成し遂げたいです。

そのためにこの1年、自分が何をしたいかだけでなく、自分がどのような人になりたいかを見つけられたらいいなと思っ

ています。

青少年交換プログラム

〜2021学年度米山記念奨学生 イ・ジェギョン氏〜 

http://miyanomori-rc.jp/upload/d_news/files/%E6%B4%BE%E9%81%A3%E5%89%8D%E3%83%97%E3%83%AC%E3%82%BC%E3%83%B3.pdf


皆さん、こんにちは。

先月、札幌に行って参りました。沖縄にも行ったことがあるので、これで日本は上から下まで行く事ができました。

札幌には韓国人は雪が見たいので冬に行くのですが、日本人は美味しい物を食べに行くので夏に行くと聞いたので

私も夏に行ってきました。美味しかったです。

この間、韓国にも2週間程帰りました。2年半ぶりに母にも会えて、父には4年ぶりに会うことが出来ました。 

父は泣きそうになっていました。

来月から学校が始まりますが、現在は4年生で必要な単位もとっておりますので授業を聞くことはあまりないのですが、 

1学期に45万くらいの学費を払うので、行かないと勿体ないと前学期におもいました。なので色々受けてみようかなと 

思っております。

今月もありがとうございました。

 

その他

〜ガバナー補佐 川辺清次氏〜

 



皆さん、こんにちは。改めてごあいさつを申し上げます。

先ほど酒井大先輩から久しぶりというご挨拶を頂きましてありがとうございます。

わたくしはロータリー歴31年、名南ロータリーのチャーターメンバーでございます。地区の方へも6年間いっておりまし

た。

皆さん、クラブだけではなく地区の方にも人間関係がございますので、ぜひ機会があれば地区へ出向されてはいかがでし

ょうか。

2022-23年度の地区方針は「未来を描こう、笑顔でつなごう」でございます。コロナに始まりまして、最近ではロシアに

よる

ウクライナへの侵攻によるエネルギー問題など、大きな問題がならんでおります。こんな時だからこそ我々がロータリー

活動を通して

世界平和に向けて歩まなければならないだろうということです。こういう時こそ、ロータリーの底力を見せようではあり

ませんか。

その為にはロータリー全員でロータリーの未来を描き、将来の夢を皆で掲げようとおっしゃっておいでです。

この2年間、コロナで中々例会ができなかったが、ZOOMで行っていたと懇談会でお聞きしました。 

我々のクラブでは年配者が多いので中々そこまでは対応できない。宮の杜ロータリークラブの皆さんはお若く、

変化に対応できるクラブを目指しておられるということで、大変関心しております。

今期は初めての女性会長ということで女性の社会進出や若者の受入方など、時代に沿ったロータリーを作っていかなけれ

ばならないと

ガバナーはおっしゃっておられます。

ジェニファーE・ジョーンズさん、初めての女性会長でございます。テーマは「イマジンロータリー」。想像してくださ

い。

想像ということは計画・設計をしてくださいということだと思います。

世界で起きている色々な問題をロータリーを通じて世界平和に向けて動いていけたらと思っております。

想像とはロータリーを変革、未来を設計することだと解釈しております。

想像してください、わたしたちがベストを尽くせる世界を。

皆が安全に暮らせる世界を想像してください。

疫病のない世界、全ての子どもが飲むことができる世界を想像してください。

優しさ、希望、愛、平和を想像してください。だからこそイマジンロータリーということです。

こういう大変な時期ですけれど、希望を失わずにあらゆることを計画し、設計をし、それに向かって目標を

達成して頂ければなと思っております。

2760地区のロータリー活動方針と致しましては、計画的なクラブ運営で活動を行いましょうということでございます。 

クラブセントラルに登録をして計画的な目標の達成を致しましょう。

年間活動を明確に周知し、事業を成功させるということです。

会員増強については現在、2760地区は4700人弱でございます。5000人を目標にしております。 

世界中のロータリアンが現在122万人、その中で一番多いのがアメリカで34万人、次にインドが12万3000人、続いて日本

が8万8000人、 



韓国が6万1000人と続いております。 

実は1996年11月末はロータリーの会員は13万人を越えました。それが現在は8万8000人となっております。 

2100年に人口減になり、2760地区は予想では4万6000人くらいまでに減っていくのではないかといわれております。 

とにかく今年度は5000人を目標に頑張っていきたいなと思っております。 

特に女性の在籍率を8%まで増強したい。世界は今28%、日本は7.2%、2760地区は6%です。 

こちらのクラブでも女性会員が少ないということで、なんとか増やして頂きたいと思っております。

環境問題ですが、地球温暖化、生物多様性の損失など問題が非常に多くなってきました。

発展途上国でも大気汚染や水質汚染、廃棄物などの問題も出てきております。

脱酸素、脱プラスチック、脱大量生産・大量消費社会が大きな棟になっております。

一人一人がやれることをやろうということで、海洋プラスチックごみの減少を目標にしていらっしゃいます。

皆様とも今後、迎合していきたいと思っておりますのでご協力の程、宜しくお願い致します。

ポリオ根絶撲滅募金活動をロータリー財団を中心に実施し、地域社会へアピールを行いましょう。

例えばワールドフードふれ愛フェスタで、ロータリーはこんなことをしているよとマスコミを通じて地域の皆さんへ

発信し、イメージを高めようということです。

ポリオ根絶はあともう少しというところまできておりますが、中々0にはならない。 

0になって3年経たないと0にはならないと聞いております。 

私が地区へ出向している時にインドの僻地へポリオワクチンを送ったのですが、ワクチンの接種を担当した医師が

本当にいい経験をしたと感動していたのを覚えております。

やっとここまできたのでぜひ皆さんにご協力をお願いしたいと思います。

次に公共イメージ向上は、奉仕活動を地域社会へアピールしましょうということでございます。

地域の中で恵まれない方おられましたら行政に聞くのもいいと思いますし、皆さんの会社でもいいと思いますので何か

できることはないのかという所からスタートして頂いて、財団の補助金を活用していって頂きたいと思います。

MYRotaryの促進は100%に近づくように迎合していきましょう。 

地区大会、皆で成功させましょう。西名古屋分区でガバナーが輩出しておりますので、ぜひ全員登録をお願いしたいと思

います。

ご協力をお願い致します。ホストの常滑ロータリーからは、今回の講演は豊田自動車の会長をお招きしておりますので

地域の情報を密着して聞けるのではないかと聞いております。豊田さんのご協力もあり、展示物も展示していただけるそ

うです。

事前のアンケートでは時間をもっと短縮してほしいということでしたので、今回は昼からということになっております。

ぜひご出席をお願い致します。

2760地区の第10回ワールドふれ愛フェスタ、来年の4/15,4/16に行うことになっております。 

皆さんに参加して頂きたいと思っております。

西名古屋分区でブースを設けたいと思っており、物産をしたり、楽しんで頂けることを計画したりしなければならないと

思っております。去年の収支報告では寄付金として約1240万が集まりました。また、当日ウクライナ義捐金として120万 

程集まりました。ぜひ来年もご参加して頂きますようお願い致します。

メルボルン国際大会でございますが、多くの皆さんの参加をお待ちしております。

良い機会ですのでぜひ観光をかねて、行かれてはいかがでしょうか。

本日は皆さん、歓迎して頂いてありがとうございました。

次はガバナー訪問ということでございますが、ロータリークラブは全部同じでなくていいと

個人的に思っております。若いパワーで頑張って頂きたいと思っております。

ご清聴ありがとうございました。

★8/23に名古屋駅へかのんさんを見送りに行って参りました!! 



   

ご友人も沢山見送りに来ていらっしゃいました。

 


